

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由
私は看護学部を目指していました。そこで「同志社女子大学のオープンキャンパスに行ったとき実習室がたくさんあり、さらに「ラクティカル・サポート・センター」あることに魅力を感じて同志社女子大学を志望しました。

受験勉強の進め方【1学期】

私はまず「演習問題をして、自分の苦手分野は何であるかをはっきりさせました。それからなぜその単元が苦手なのかを調べるためにどこから分からなくなったらそれを基礎から復習しました。さらに英語の単語などは日々の勉強の積み重ねなので、毎日欠かさずやるようにしていました。既に覚えている単語であっても私の場合はしばらくやめていいな」と忘れてしまうので「続けることが重要だ」と思いました。

受験勉強の進め方【夏休み】

推薦の試験に向けて過去問に本格的に取りかかりました。学校で行っていた共通テスト対策の問題とは異なるところが多くあったため、早くから取り組んでおいて良かったです。私はあまり国語の漢字の分野が得意でないからだったのでそれらを重点的に取り組んでいました。一度解いた問題でもどうして間違えたのかを確認して勉強をし直しました。そして一週間後にもう一度やり直すようにしていました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

夏休み中に終わらせた過去問で私は国語の長文以外があまりできていなかたので、そのところを勉強しました。漢字の暗記は継続しつつ、さらに文学史の勉強をしました。英語では英単語のほかにも基本構文や英熟語を勉強することで文理問題にそなえました。英語は一文の読むスピードを速くするために長文問題も多くやりました。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法受験は体調管理が重要なので、生活リズムを変えないようにしていました。高校などのテストとは違い何が何の期間勉強をし続けるので、徹夜などをして生活リズムを変えてしまうと大変でした。受験は午前中からあることも多いです。直前の時期に朝型の生活に直すような余裕はなかったので朝型の生活リズムを崩さないように気をつけました。一日の大まかな計画を考えながら生活していました。

受験生のみなさんへ
受験は長期戦なので「短い時間でたくさんやるよりも長くやることが大切だ」と思って「大変でも少しでも毎日続けるようにしてください。応援しています。頑張って!!

